

Freitag, 28/02/2020

STOLZ FERNWÄRMESERVICE GmbH Alte Landstraße 42 D-72072 Tübingen

Nachfolgekantor GmbH
Herr Fabian Schmidt
Fröbelstraße 71
35394 Gießen

kompetent in *FERNWÄRME*
stark im *SERVICE*

Empfehlungsschreiben Projekt REPIN

Lieber Herr Schmidt,
lieber Herr Rosner,

hinter mir liegen emotionale Monate, denn der Verkauf meines Lebenswerks war für mich kein einfacher Schritt. Umso glücklicher bin ich über die positive Entwicklung in den ersten Wochen nach der Transaktion. Noch bin ich voll im Unternehmen eingebunden und die Zusammenarbeit mit der neuen Inhaberin bestärkt mich weiter in dem Glauben, mit Frau Hirsch die ideale Nachfolgerin gefunden zu haben.

Die 2006 von mir gegründete Stolz Fernwärmeservice GmbH stellt Heizanlagen her und fokussiert sich auf die Schwerpunkte Nah- und Fernwärme-Kompaktstationen, Frischwasserstationen, Kompaktverteiler und Sonderstationen sowie dazugehörige Regeltechnik. Zu den Haupttätigkeitsfeldern gehören die Entwicklung, Konstruktion und Produktion sowie der Verkauf und die Wartung von Fernwärmeanlagen und -zubehör.

Als ich mich vor etwas über zwei Jahren dafür entschied, meine Nachfolge frühzeitig zu regeln, habe ich zunächst mit verschiedenen Beratern gesprochen. Das Angebot des Nachfolgekantors hat mich dabei besonders aufgrund des anonymen Bieterverfahrens überzeugt. Da die Ansprache potenzieller Interessenten auf anonymer Basis erfolgt, konnte ich sicher sein, dass niemand von meiner Verkaufsabsicht erfährt. Auch in der Praxis hat mich dieses Verfahren überzeugt, denn nach den ersten drei Monaten lag mir eine Vielzahl an Angeboten ernsthaft interessierter möglicher Käufer vor. Gemeinsam mit Ihnen beiden, Herr Schmidt und Herr Rosner, habe ich eine Vorauswahl getroffen und erste Gespräche mit potenziell passenden Erwerbern geführt.

Bei der Auswahl des passenden Käufers habe ich viel Wert auf den persönlichen Fit zum Unternehmen gelegt. So fiel meine Wahl schlussendlich auf Frau Hirsch, die sowohl fachlich als auch persönlich alle Voraussetzungen mitbringt, um das innovative Unternehmen professionell und im guten Sinne aller Mitarbeiter qualifiziert zu weiterzuführen.

Rückblickend kann ich jedem, der sein Unternehmen an einen externen Nachfolger übergeben möchte, die Leistungen des Nachfolgekantors uneingeschränkt ans Herz legen. Das Projektteam Schmidt und Rosner hat mir in jeder Phase des Prozesses, vom anonymen Bieterverfahren bis hin zu den Verhandlungsrunden, mit hohem persönlichen Einsatz, viel Verständnis und Fachkompetenz beratend zur Seite gestanden. Beide waren jederzeit für mich erreichbar und haben mich stets aktiv in den Prozess eingebunden.

Viele Grüße von **STOLZ** aus Tübingen

Stefan Stolz
Geschäftsleitung